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第２回 意見交換会 要旨 

開催日時 
    １０   月  １８  日（ 木 ） 

     ６  時  ３０  ～  ８  時  ３０ 

市町村名 小谷村 グループ名 ３班 

 要 旨 

 
現況の要望などは前回議論しつくしたのではないか。 

それを踏まえて将来構想等、議論したらどうか。 

 雨中バイパスを早期に着工をしたい。 

 高規格の前に追越車線（登坂）を設けることは、できないか。検討して欲しい。 

 堆雪帯を設けて欲しい。 

 
大型運転手のマナーが悪く、冬場ノーチェーンでくる。 

５時間～１０時間の渋滞が毎年何回かある。 

 
雨中歩道のグレーチングの数を減らしてコンクリートの蓋を増やして欲しい。 

要望したい。 

 大町以北は、観光客が多い。環境に配慮した計画は可能か。 

 
早期に着工して欲しい。 

白馬、小谷を先に着手して欲しい。大町以北を先に何とかして欲しい。 

 
町村合併が進めば一層不安である。 

車が重要で他に交通手段がないので早期に着手。 

 上越へ仕事に行ってみて、通勤が可能な地域が広がればとても有りがたい。 

 

次回の会議は 

① 意見は出尽くしたのでは。高規格についてもっと説明がなされるよう。 

② 全体の関係で次回は１１／３０全体会議のみでまとめの発表は○○さんにお願いする。 

 

 


